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会報文中の[番号]は､会員番号を示します｡

新年快楽!恭喜費財! !皆様､本当にお久しぶりです. 3年前のパーティに参加して以来の谷口せい子です｡
今回も､とっても菜しい集まりでした｡

2012年度総合　　　　[｡24]谷｡せい子

2012年度総会&2013年度新年会が2013年2月15日､新宿三丁目のイタリアンダ

イニングELSA新宿店で､ 19時から開催されました｡ 19名が参加｡

スクリーンに映る2013年1月12日の第6回トラムパーティの映像に､早くも｢こ

の停留所､あそこじやない?｣と､さすがの専門的?声が会場のあちらこちらで

聞こえる中､小柳曹長の司会で始まりました｡
不肖･谷口の音頭により乾杯､小柳合長からの｢次回のトラムパーティ｣ ､田

村会計長からの会計報告｡次回トラムパーティは9月～11月あたりでは､との小

柳合長の提案に､会場からは9月､ 10月など希望の声が上がりました｡会計報告
では､次期繰越金がほぼ前期並みという見事な報告がo HKPTAの封筒にもプリン

トされている香港ビル群のデザインを使った何かを作っては､との意見もo会員
の高橋さん[010]による､あの洗練されたデザインは､ホント素敵ですよね｡

大いに飲んで､食べての歓談も一段落した頃､お待ちかねの恒例映像クイズタイムです｡
手間のかかる準備をして下さった田村ご夫妻に多謝多謝l　いつもながらの､ ｢これって何?｣
｢どこ?｣といったピンポイントの画像に､ ｢あ～～--･｣とか｢えェ!?｣などの声や爆笑に

会場は熱気に包まれ､大盛り上がりでしたCそれにしても､あの画像に正解し､さらには沢山あ
るチェーン店の所在場所まで当ててしまう皆さんの香港LOVEって､スゴイです! !軽妙なトーク

で出題される関根馬利奥さんからの飛行機の問題も､もちろん､ちゃんと用意されていましたD
正解者には､参加の皆さんが持ち寄った春節グッズや､ ｢香港だよね｣が感じられるティッシ

ュ｢TempO｣ -やのど飴｢京都念慈奄枇杷潤喉糖-(NIN JIOM HerbalCandy)｣などのプレゼントがo

(こののど飴､谷口の一押し香港土産です｡昔からの漢方の飴で､よく効きます!香港駐在時代には毎年12月
～3月頃お世話になってました｡京都-北京の意味｡詳しくはhttp･//www. talpeinavl. Com/shop/276/を)

また､香港関連のガイドブックや雑誌も､自由に持ち帰られるように､多数用意されていました｡

久しぶりなのに違和感など全くなく､すぐに溶け込める暖かい雰囲気に､大人の趣味の会の良さをしみじみ
と感じた-宵でした｡ HKPTAの皆様に多謝多乱今年が､皆様にとって楽しい良い牢でありますように｡

パーティ&パーティ

[001]小柳　淳

HKPTAの新年度は旧暦のお正月からです｡今年の元日は2月10日｡設立以

来丸9年｡光陰矢の如し､もうすぐ10周年だ､ということにこの文章を書
いていて気づきました｡私たちも香港も少しずつ歳を重ねて､それぞれゆ
っくり熟成して大人になってゆくのでしょうか｡う～ん､我が身を思い､

そしてデモと軽度の政治不信が続く彼の地を思うと､大人になってゆくの
には時間だけでは足りないような気もしてきます｡
だからというわけではないのですが､新年度総会･パーティではお詫び

を申し上げました｡ HKPTAのWebサイトが昨年4月22日以来アップデートが

停止しています｡これ､実は私のパソコンが4月末にダウンして､ HPソフ
トが動かなくなってしまったからですo現在も調整していますが､まだ上
手くいっていません｡そして昨年は協会専用封筒を作りましたが､今年も
何かオリジナルグッズが欲しいですね｡バゲージタグ､グラスマーカーな
どいくつか意見はでましたが､いつもながらストンと決まりません｡何が
いいでしょうか｡

さて､もうひとつ報告です｡ 1月12日に香港電車派封､トラムパーティを実施しました｡今回で6回日です｡こちらも
よく(もまあ)続きます｡不思議ですが､何回やっても飽きませんし､初めての人と何回目かの人も一緒に同じように

楽しめてしまいます｡高密度都市香港を､ゆっくり走る電車の2階から"高みの見物"をしながら､風にふかれ､ワイ
ンを片手に語らいながらの2時間｡あっと言う間ですね｡この電車は2時間貸切で､ルートは石塘岨一銅鏡湾～足鵠地
～中環～石塘岨｡通常の運行ルートにはないパターンです｡が､渋滞などで時間を食うと､足鵠地に回るのを(運転

手さんが勝手に)中止してしまいます｡今回はギリギリだったので､先手必勝で交渉して足白馬地回りを実現しました.
恒例の11-12月では参加しにくいとの意見もあり､ 1月に変更したのですが､なあんと日本からの会員(A組)は僅か

6名｡それでも先送りしたくないとの思いから実施｡香港在住のみなさん(B組､ C組)がたくさん集まり､楽しいパー

ティになりました｡次回もオープントップの電車上でお会いしましょう｡

※2月15日の総会席上で2012年度の決算報告があり､承認されました｡当日欠席者には今回の会報に会計報告書をお送りしますo



♪聖霊芸芸♪
香港が好きになって､通うようになって･･･16年｡様々な香港の表情を目にして

きました｡しかし､決して叶わないことがあります｡それが､中華圏独特のお祭
りを体簾すること｡勇壮な鏡頭祭りも幻想的な仲秋節も､最大のイベント春節も
･･･未体襲.しがない労働者には平日休みを取ることもままならず､ rいいなあ｣

｢行きたいなあ｣と指をくわえてばかりいました｡ところが-･fヤンス到来1な

[018]んと今年の春肝は､建国記念の日と重なる3連休｡行くしかありませんl

斎藤登志恵初三吉諸芸芸遠9EETB鷲9tO'Lぞ莞荒憲治F,iOo,B詔!-諾漂荒Ji=Bo

なんといっても短い滞在0 23:30に九龍酒店にチェックインして､荷物を下ろしたあとは､ 年宵花市-
黄色い金柑やカナリヤナス､洋ラン､色とりどりの花がぎゅうぎゅうに並べられて売られていました｡花の

香りと､食べ物のにおいとたくさんの人｡眠くて目をこすりながら人混みに流されるように歩く私は､深夜
なのにすごいなあ､と改めて香港パワーを痛感しましたo　同時に自分だったらもっと早いうちに花を買い､

新年を迎える準備をして､今頃は眠っているだろうななんて思ったりもしていました｡ -これは文化の違い
か､個人の考え方の違いか分かりませんが･･ (A_A;)

明けて蛇年｡新しい年の一食目は大事です? !
リニューアルしたという半島酒店の｢ザ･ベランダ｣にビュッフェの朝食に

行きました｡フルーツ､パン､和食､飲茶､卵料理､サラダなどなど新鮮で見
た目にも美しい料理に胃袋もココロも奪われて没頭しまいました｡

満ち足りた気持ちで部屋に帰ると､今度は銅鋸の音
が高らかに聞こえ､食べたばかりの胃袋を揺さぶり始
めました｡心躍る響きにエントランス-向かうとそこ

にはお獅子が!そして豚の丸焼きが鎮座していましたo
地を､宙を舞うお獅子､その後豚の丸焼きが振る舞わ
れ､これが春節のイベントだ～と､感激｡その後は､

入るまで40分待ちの黄大仙で､風車を購入し､人混み
と煙と灰にまみれて参拝したり､お店が閉まっている

静かな街を歩き｢こんなに静かなこともあるんだ!｣と

驚いたりしているうちに夜に｡

ナイトパレードも楽しみのひとつ0　時間と共に人が増え､人垣が厚くなっていくのを横目に時々ホテル内か
ら爾敦道を見下ろし､テレビでパレードのニュースを観ながら山車が来るのを待ちましたo音楽と､光と､華
やかなパフォーマンスと､山車と-本当にわくわくしたパレードでした｡

あっという間の春節体験でしたが､新しい年を祝うパワフルさに感激しましたo ｢良い年になりますよう
に｣という控えめな雰囲気ではなく､ ｢何が何でも良い年にするぞ｣という強い決意を感じる新年の迎え方0
ほんの少しの時間でしたが､念願の春節を香港で迎えることができて嬉しかったです! ち
ツギハイツニナルノダロウカ?

最近､赤津さん[032]が香港のテレビ･ TVBの視聴にハマっているという噂-讐聖
-日本でどうやって視ているの?と尋ねたらメールで説明してくれたので紹介します｡
ーわが家のパソコンから広東語が!

｢)でソコンで見る限りにおいてはリスクはないみたい｣とのことです｡ただし実際に見るかどう訓まご自労の判断でお願いします.

●パソコンでみる

下記にアクセスするだけ｡
http //www fengyunzhlbo com/abroad　----=-.･･･---･

で､みたい局を選んでクリックするだけですC
マックでもフラッシュ対応のブラウザならみられるはず｡

※注意･ ･フラッシュが対応していなければなりませんから､インター

ネットエクスプローラー以外のブラウザを使わない方がいいです｡グ
ーゲルクロームはフラッシュに対応していません｡

●スマートフォンでみる

IPhoneの標準ブラウザ､サファリではみられません｡

フラッシュに無理やり対応させているPuffln Browserなどを使うとみ

られます｡ EPad用のブラウザもあります｡

●毒桑画

スマホでは録画できません｡
パソコンならば画面キャプチャというアプリケーションがあります

(無料のものもあります) ｡

今回の会矧まあと1ページあります! (昨年サボり気味だったので､すいません)



G 0 D. (香港デザインの雑貨店)　4票

2位!

｢おもしろい物があるから-｡自

由が丘あたり出店希望J ｢ちと高
いのが､たまにきず｣ ｢でも､よ

っぽど香港好きの人でなければ､
日本ではウケないかも･･････?｣

日本に　　先日のパーティ時に､関根さんからアンケートが配られました0

号ifL'tb.蓋喜芋蔓冒芸≡云:B{…蓋芸…蓋呈崇蓋冨訴芸芸孟妄表ですoこれみんな日本
お店

1位l

許留山(甜晶　香港スイーツ)　7票

｢いつでもスイーツが食べられる

ので日｣ ｢果物スイーツだけでな

く､大根餅など､とにかく手頃で

美味｣ ｢おいしいから～｡横浜中

華街出店希望｣ ｢大好きです｡行
き帰りに空港でも行きます｣ ｢日

本にないから｣ ｢高すぎる日本の
マンゴースイ-ツに､価格破壊の
一石を投じてほしい｣

等愈匝零

奇草餅店(香港クッキー)　2票

｢香港らしさ満載!の割に

は突飛ではない一般ウケす　　3位!

る味と手頃なお値段j

苗白田等

好到底(香港麺　蛋麺･蝦麺) .2票

｢大好きな蝦子麺｡ただ､日本で

は絶対成功しないと思う･･･-｣
｢麺のバラエティが豊富｣

以下は､ 1票のお店です　　　　　　　　　※関根さん､集計ありがとうございました

蓮香棲(飲茶･点心)興記(ポー仔飯) ｢大好き｣　知足禦(上海式ペディキュア) ｢毎回けずりに行きます｣セントアンナ(エッグタルト)

住家菜(広東家庭薬)　翠華餐腐(茶餐廃)　涼茶舗rカゼのひきはじめに､感冒茶をぐいっとやりたいですJ　トラムの会社｢都電をトラムに｣

?:i
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:L榊些

租菜館(秦欄プロデュースの飯屋)例湯のあるレストラン｢やっぱり医食同源II｣ガーデン(お菓子とパン) ｢私の会社! (そこら中にほしい-) ｣

海天堂(亀ゼリー･涼茶) ｢薬茶を飲みたい｣　80M (バスの模型) 余仁生(亀ゼリー)等ゼリーのお店｢美容にいい｡甘すぎない｣

義順牛女乃公司(甜晶　マカオ風牛乳プリン) rいつでもスイーツが食べられるl!J

上海灘(衣料品) r値段高すぎoあっさり銀座から撤退oもう少し安くして再進出して欲しい｣

裕華圃貨(中国デパート)　楼上(乾物屋) ｢乾物が安い｣　　洗衣店｢目方で計って洗ってくれるC街のどこにでもあり､すごく便利J


